

Rayon de Soleil, Octobre 2024



Mot de la direction

Octobre est toujours un mois bien occupé à Côte-du-soleil. Nous avons naturellement célébré l'Halloween avec de magnifiques costumes et différentes activités artistiques. Nos élèves de 6e et 7e année ont fait un travail exceptionnel avec leur maison hantée que l'ensemble des élèves ont pu visiter. Nos élèves du secondaire ont également organisés une danse au gymnase pour amasser des fonds pour leur voyage de fin d'année.

Vincent



Maternelle et 1ère année

Dans la classe de maternelle - 1e nous avons travaillé très fort à apprendre les règles de vie de l'école et les routines de classe.



Nous avons aussi amorcé notre grande aventure dans le monde de la lecture! Avec l'aide d'Abi l'écureuil, notre guide, nous rentrons dans la Forêt de l'alphabet et nous découvrons les différentes lettres et sons qui y habitent. Jusque'à présent, nous avons vus les lettres i, o, et m. En mathématiques, nous apprenons à compter jusqu'à trente en français. Nous travaillons aussi la correspondance entre chiffres écrits et nombre d'objets, ainsi que l'écriture des chiffres jusque'à 10.

Les enfants adorent les centres libres en après-midi, tel la cuisine, le légo, le bricolage, le basket-ball . Un des centres les plus populaires demeurent les costumes! Que de bonheur de voir leurs jeux imaginatifs!

Madame Ana



1ère, 2e et 3e année

Dans la classe de 1re-2e, le mois d'octobre s'est déroulé sous le thème de l'Halloween. De magnifiques costumes, beaucoup de plaisirs, de découvertes et de la bonne nourriture. Merci de votre participation à notre party d'Halloween! En français, nous avons reçu notre cahier de français «Clicmots», les enfants y apprennent les sons, la grammaire, la lecture et l'écriture. Nous avons commencé des présentations orales sous forme de «Montre et raconte». Trois enfants par semaine présenteront un objet le vendredi, regardez dans l'agenda. En maths, nous continuons de travailler avec les nombres jusqu'à 100, les additions et les suites numériques ou non numériques. En sciences, nous avons travaillé les notions de temps (matin, midi, soir), les saisons, les parties d'une pomme et on a fait des arts avec des feuilles que nous avons ramassées. Nous avons eu la chance d'aller à Lang Creek pour assister aux ateliers sur les saumons, c'était formidable! Nous avons hâte d'accueillir nos oeufs de saumons Coho en Janvier. En éducation physique et santé, nous avons terminé le Volley-ball, nous poursuivons avec la gymnastique. Bravo pour votre belle participation les 2e année aux deux premières courses Tout-terrain de l'année. Rendez-vous au printemps pour les deux dernières courses. Bon mois de novembre à tous!



Annie



3e, 4e et 5e année

La routine est maintenant bien établie dans la classe et nous commençons à travailler sur des nouveaux projets. Dans le cours de sciences avec Alex, les élèves explorent les machines simples. En français, nous travaillons les verbes et travaillons dans des projets d'écriture. Nous commencerons bientôt à passer des quiz de lecture chaque semaine en plus de la dictée du vendredi. En mathématiques nous avons travaillé l'arrondissement et passons maintenant à l'addition et la soustraction ainsi que les opération réciproques. Finalement dans le cours d'anglais, nous avons commencé un rapport de livre. C'est un plaisir de voir les élèves s'engager dans leurs projets avec enthousiasme.



6e et 7e année

Au mois d'Octobre, les 6-7 ont eu le plaisir d'organiser une maison hantée pour l'école. C'est une tradition incontournable de Côte-du-Soleil qui demande bien des habiletés aux élèves: la collaboration, la créativité, la persévérance, la patience, l'ingéniosité d'abord. Et puis même la compassion. Est-ce que notre scène va faire trop peur aux petits, pas assez peur aux grands?

Les 6-7 ont aussi visité le centre d'art de qathet pour l'exposition de Claudia Medina « Nagualas », une exposition de 3 films simultanés, explorant le mythe mexicain du même nom. Les élèves ont eu beaucoup de questionnements lors de cette expérience, de plus Claudia Médina était là pour leur répondre.

Nous avons aussi accueillis plusieurs invités lors de notre cours de Carrière: Dr Marentette (docteur généraliste), Maude Bellemare (infirmière aux urgences) et Caporal Caza (GRC). Ce qui a grandement approfondi notre réflexion sur le service à la communauté.



8e et 9e année

Les 8-9 continuent de travailler le développement de leurs compétences à travers diverses activités. Ils oeuvrent aussi à récolter des fonds en prévision du voyage de fin d'année. En effet, ils ont mis sur pied une danse d'Halloween qui fut un grand succès.

Dans le prochain mois (et demi), nous avons l'intention de faire des repas chaud (13 Nov: Spaghetti) et des cartes de Noël, en français! De plus, avec l'aide du chef Avi Sternberg, nous ferons la confection d'un plat du temps des fêtes typiquement québécois; la tourtière... Les bons de commande seront envoyés bientôt, faites vite car la quantité est limitée!

Dates à retenir:

- 13 Nov: repas chaud Spaghetti
- 29 Nov: dernier jour pour la commande de tourtière
- À partir de décembre, vente de cartes de Noël
- 11 Déc: repas chaud: «grilled cheese» et soupe
- Au spectacle d'hiver: Vente de pâtisseries, cartes et tourtières



Secondaire Brooks

Ce mois-ci au Secondaire Brooks, nous avons continué d'apprendre tout en tissant des liens. En carrière, les apprenants de 10e année ont étudié les pratiques favorisant une bonne santé numérique ainsi que les principes de citoyenneté numérique. En lien avec ce sujet, les élèves ont assisté à une présentation théâtrale sur l'intimidation et la cyber-intimidation intitulée « Le coût du silence ». En mathématiques, les élèves de 10e et 11e année révisent les notions associés aux facteurs et produits ainsi que la multiplication et la factorisation des polynômes. En sciences humaines les 10e années ont participé au vote étudiant du 19 octobre et ont pu analyser le rendement des partis provinciaux suite au vote. Cette semaine, nous terminons notre unité sur la politique canadienne et entamerons l'étude de l'histoire du Canada au 20e siècle, en commençant par la Première Guerre mondiale. Ceci coïncidera avec notre assemblée du Jour du Souvenir du 8 novembre. Finalement, nous commençons aussi à élaborer un projet visant à faire un voyage en France l'année prochaine. Il y aura une session d'information pour les parents dans le mois à venir.



Animation culturelle

Depuis le début de l'année, nous avons offert des petits déjeuners santé. Le pain aux bananes, les crêpes et les croissants au jambon sont les préférés des enfants. Nous écoutons chaque jour de la musique francophone. Elisapie Isaac et Bigflo & Oli sont nos nouvelles découvertes. Les vendredis nous jouons des jeux de société, nous organisons des tournois de soccer sur table et nous jouons des parties de bingo enivrantes. On a fait de l'improvisation, deux danses, deux concours de dessin et visionner deux films. Pour l'halloween, notre maison hantée a été un grand succès. Ne manquez pas prochainement notre traditionnel spectacle de talent qui aura lieu à la fin novembre. Pour terminer, voici la blague du jour : Comment appelle-t-on un hippopotame qui fait du camping? Un hippocampe.

Amicalement vôtre
Jean-Marc



